



# PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR  
JOSE DIONISIO ALVAREZ  
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —  
Fundado el 21 de Agosto de 1946

Dirección y Administración:  
1144 RAMIREZ TELEFONO Nº 901354

AÑO 17 Nº 222 — 4 DE ABRIL DE 1963 Registro Nacional del Comercio de Anteb Nº 108.137 — PRECIO DEL EJEMPLAR \$ 7.000.

"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIIO A LA MENTIRA" SAN MARTIN.

EDICION DE 8 PAGINAS

## Se Memoró el Patriótico Hecho de la Recuperación de Nuestras Islas Malvinas

Buenos Aires. — El ejército y la marina condecoraron a su personal muerto o herido durante la guerra de Las Malvinas en sendas ceremonias realizadas en esta capital advirtiéndose la presencia del ex gobernador militar de las Islas Malvinas (RE) Mario Benjamín Menéndez, en la primera de ellas.

El acto del ejército fue presidido por el comandante en jefe, teniendo también con la asistencia, entre otros, de los ex presidentes Juan Carlos Onganía y Roberto E. Viola.

La ceremonia en la cual la armada entregó sus condecoraciones fue presidida por el titular de la guerra, almirante Rubén Oscar Franco, y asistieron con vestimenta militar los ex comandantes Armando Lambruschini y Leandro Anaya.

El teniente general Nicolás se encargó personalmente de entregar las distinciones a los soldados, suboficiales y oficiales heridos durante la guerra y a los familiares de los muertos en combate.

El acto en el Regimiento I de Patricios no tuvo discursos oficiales y en cambio se pronunció la invocación religiosa a cargo del capellán Mayor Mario Phoroy.

Mucho público se congregó alrededor del patio de armas del regimiento para presenciar la entrega de condecoraciones. Algunas de las cuales fueron acompañadas por palmadas de afecto hacia sus destinatarios por parte del teniente general Nicolás.

Nicolás, incluso, se acercó hasta la formación para entregar las condecoraciones en aquellos casos de ex combatientes impecables de movilizarse por sus propios medios.

Al finalizar la ceremonia que culminó con un desfile militar, el general Menéndez dijo a los periodistas, en breve diálogo, que la guerra "no se perdió por falta de coraje".

Acercá de sí fue oportuna la decisión de invadir las Islas Malvinas respondió que "se tomó una decisión en el momento determinado".

Señaló el ex gobernador militar en las Islas Malvinas que las condecoraciones entregadas "son merecidas" y vaticinó que en el futuro las Islas Malvinas "serán argentinas".

da, se entregaron condecoraciones a familiares de combatientes muertos en la guerra, como también distinciones a los heridos y a navios civiles y militares que participaron en el conflicto bélico.

Cuando Franco hizo entrega de las medallas "La Nación Argentina a los muertos en combate" se produjeron escenas de llanto entre los familiares de las víctimas, como así también entre el público presente.

Muchos de los familiares se retiraron de la ceremonia inmediatamente después de recibir las condecoraciones.

## Oscar L. Lamanna Nuevo Intendente de Gral. Ramirez

En reemplazo del intendente municipal Cont. Jorge Raúl Waigandt, cuya renuncia fuera aceptada al producirse el último cambio del gobierno de la provincia que asumiera el Ing. Mario César Bertozzi, fue designado a la titularidad de la comuna de Gral. Ramirez, el Sr. Oscar Lino Lamanna.

El nuevo intendente, designado, participó de, que hacer municipal en dos oportunidades como miembro del Consejo Asesor Municipal, durante el gobierno de facto de E. Ríos del Brigadier (R) Ricardo Fabre y en la actualidad;

y como concejal por Lista Popular durante el gobierno del último período constitucional, que fue destituido por el llamado Proceso de Reorganización Nacional.

El Sr. Oscar Lino Lamanna es comerciante en electrónica, tiene 52 años de edad, padre de un hijo y una hija y está casado con la Sra. Ida Victoria Yust.

## Otro Puente Destruído en la Ruta 12 por los Desbordes del Paraná

Buenos Aires. — Sigue siendo crítica la situación en el sur de la provincia de Entre Ríos a raíz de la presión de las aguas del río Paraná luego de las extraordinarias crecidas de los últimos meses.

que solamente en rotura de puentes han provocado pérdidas por diez millones de dólares, considerando el que se derrumbó sobre el arroyo Grande.

En tanto, la provincia de Santa Fe ha sido afectada en los últimos días por copiosas lluvias que anegaron casi totalmente la localidad de Elisa, en el centro de ese territorio, inundando no menos de 30.000 hectáreas de sembrados.

En Entre Ríos la altura del río Paraná se mantuvo en niveles estacionarios, mientras personal del Batallón de Ingenieros 121 del ejército trabajan esforzadamente contra la corriente para instalar balsas entre Ceibas y Sagastume, sobre la ruta nacional 12.

Aunque no hay confirmación oficial en cuanto a la fecha de la asunción del cargo, estimase que se producirá dentro de la presente quincena.

La tarea consiste además en despejar los enormes camalotales de hasta 3 metros de altura que presionan sobre los terraplenes de la ruta, que se mantiene intransitable en toda esa zona.

Por otra parte, se estima que los trabajos que cumple el ejército para colocar puentes flotantes en los tramos de puentes destruidos no permitirán rehabilitar el tránsito sobre la ruta 12 antes de los 60 días.

## Las Nuevas Tarifas Postales

A partir del martes 5 de abril, rigen en nuestro país, las nuevas tarifas postales, que con el incremento sufrido, con las siguientes:

Cartas simples hasta 20 gramos, \$ 5.000; certificadas hasta 20 gramos \$ 25.000 y expreso hasta 20

## Aguirre Lanari Presidente de una Reunión de los 77

Buenos Aires. — El canciller argentino Juan Aguirre Lanari fue designado presidente de la quinta reunión ministerial del "Grupo de los 77", a propuesta del delegado chileno Jorge Berguno y apoyado por los delegados de Asia y África.

Todos los oradores se refirieron a la necesidad de aunar esfuerzos para superar la actual coyuntura internacional y establecer un nuevo orden en el campo económico.

Luego de su designación, el canciller Aguirre Lanari agradeció el gesto del plenario "honor que no es conferido a su persona sino a la Argentina" e instó a que la reunión cumpla con los objetivos propuestos para arribar con iniciativas concretas a la conferencia de Belgrado, en junio próximo.

## Nafta Adulterada. Nuevo Fraude y Detenido Aventín

Buenos Aires. — El ex campeón de turismo carretera, Antonio Aventín, junto a otras 20 personas, fue detenido por la policía federal acusado de estar involucrado en la venta de nafta adulterada, revelaron fuentes policiales.

La detención de Aventín se produjo durante un operativo que logró desbaratar, durante el jueves y viernes santo, una organización que realizaba maniobras con combustible adulterado en esta capital y el gran Buenos Aires.

Aunque el caso se encuentra bajo secreto sumario, se supo que el procedimiento policial se inició en una estación de servicio de la localidad bonaerense de Morón, presuntamente propia de la familia Aventín.

En esa estación de servicio se habría detectado la venta de combustible "estirado" en base a mezclas con otros elementos que rendían "multimillonarias ganancias".

Un telegrama simple hasta 20 palabras cuesta ahora \$ 48.600 y un telegrama urgente hasta la misma cantidad de palabras \$ 97.000. Por su parte un telegrama colacionado hasta 20 palabras costará \$ 145.800.

## El Enriquecimiento Ilícito de Militares será Investigado

Buenos Aires. — Expertos del ejército efectuarán confrontaciones de declaraciones juradas de oficiales superiores que cumplieron funciones en la administración pública, para facilitar las investigaciones de "presuntos delitos" que se hubieran podido cometer.

Los expertos confrontarán las declaraciones juradas ordenadas recientemente por el comando en jefe del ejército con las que esos mismos oficiales presentaron cuando ascendieron al grado de coronel, según una versión.

El comando en jefe hizo pública el 29 de marzo último la declaración de empujar en 30 días a oficiales superiores que cumplieron funciones en la administración pública, para facilitar las investigaciones de "presuntos delitos" que se hubieran podido cometer.

Esa presentación al producirse el ascenso, es obligatoria también para los capitanes de navío y los comandos.

La orden emanada recientemente del comando en jefe son de presentación obligatoria para los oficiales que se desempeñaron en la administración pública a partir del 24 de marzo de 1976.

## Rechaza Cargos y Acusa Severamente el General (r) Camps

Buenos Aires. — El ex jefe de la policía bonaerense, general (re) Ramón Camps acusó a quienes "quieren instrumentar a la justicia para sentar en el banquillo de los acusados, a militares y policías que dieron testimonio de su vocación y espíritu de servicio", durante la lucha antiterrorista.

"Los cargos que se me hacen carecen de asidero — sostuvo el militar — y los que formuló son irrelevantes".

A juicio de Camps "se palpan los frutos de la victoria militar con la eliminación de la subversión armada", pero proclaman (a la subversión) y pugna no obstante afianzar ese logro "en lo cultural, en lo político, en lo económico-financiero, en lo social y en lo jurídico".

Camps expuso una serie de argumentos en favor de lo actuado por las fuerzas armadas en la lucha antiterrorista, en una nota donde refuta los argumentos utilizados por un grupo de familiares de desaparecidos en ese período, que lo acusan ante la justicia de "apología del crimen".

La declaración de Camps, titulada precisamente "Yo Acuso", contiene además cargos con los que se acusa a los miembros de la "traición imperialista" de cualquier signo que conciben (a la subversión) y mandaron ejecutar "para desintegrar la nación".

## Será Mayor la Producción Granos de Esta Campaña

La producción de granos de la actual campaña superará con amplitud los 33 millones de toneladas, salvo que se presenten contingencias climáticas que disminuyan los rendimientos de la cosecha gruesa. Así lo aseguró en la capital federal una calificada fuente, que agregó que los datos ya existentes en la Secretaría de Agricultura y Ganadería permiten asegurar que las cosechas de trigo, maíz y soja aportarán en conjunto 36.290.000 toneladas. A esa cifra deben

agregarse el lino, avena, cebada, centeno y mijo, cuyas producciones sumadas superan los dos millones de toneladas. De acuerdo con la fuente consultada, la estimación de 33 millones de toneladas "es conservadora".

También dijo que la producción de trigo es estimada ahora en 15.130.000 toneladas, cifra que podrá ser corregida hacia agosto, pues la impresión generalizada es que se superarán los 15.500.000 toneladas de ese grano.

# Homenaje a la Gesta de las Malvinas en Nuestra Ciudad

Con motivo de la conmemoración del ter. aniversario de la ocupación de las Islas Malvinas por las Fuerzas Armadas Argentinas produce el 11 de abril en el Instituto Patriótico de su recuperación para el patrimonio nacional se celebró en la plaza San Martín de nuestra ciudad un acto recordatorio que contó con la asistencia de las autoridades locales, establecimientos educativos y escuela, que dejamos al margen del comentario.

Se produjo la apertura del acto con el himno de la Bandera que estuvo a cargo de la Secretaría a cargo de la Titularidad Municipal y Juera de Paz, Srta. Graciela Folmer y Srta. Graf respectivamente, quienes en su oportunidad además depositaron ofrendas florales en nombre de la Comuna y pueblo, como asimismo lo hicieron en representación del Banco de Entre Ríos el Sr. Hugo Arévalo y Srta., posteriormente a la entonación del Himno Nacional Argentino y a la ceremonia de reconocimiento en memoria de los caídos heroicamente combatiendo por la soberanía del país, en las islas del sur, hasta la instancia de entregar la vida en holocausto de la Patria.

En la oportunidad el Rvdo. Julio Schoeder pronunció una invocación cristiana con referencia a la gesta de las Malvinas y sus mártires.

Finalizando el acto con el homenaje a las palabras pronunció un conceptual discurso la Intendencia Interina Srta. Graciela Folmer, quien comenzó diciendo: "La República Argentina no es meramente una nación más en el concierto internacional. Ella posee individualidad suficiente como para acreditar su misma sin necesidad de padrinos oficiales; tiene derechos inalienables e indivisibles que defender; es legítima dueña de su libertad y de su independencia, tanto en lo social como en lo político, en lo económico y en lo religioso; es absoluta y soberana en sus tierras y en sus mares".

"Pero, sus derechos, su propiedad, su individualidad, un día fueron atacados y conculcados por la piratería bastarda de quienes han hecho de la

homageación, una esencia, y se han dedicado la mayor parte de su tiempo y de sus vidas".

En otra parte de su discurso la disertante resumió: "... De aquí en más la Argentina tiene que comprender que debe atender con urgencia ciertas falencias en su estructura política, defensiva y diplomática; debe saber que hay muchos que gastan guantes —blancos o púrpura de cordero— pero son aves de rapaña o lobos, y hay otros que lucen espléndidas prendas pero son sumamente peligrosos por su veneno, igual que la vibora de coral, que es bonita pero mortífera; es lo no quiere decir que deba ser permanentemente desconfiada, sino que debe adoptar posturas en las que primero esté en guardia a fondo la seguridad de su tierra y la de sus habitantes; sólo así podrá transitar con mayor tranquilidad por la vida y podrá ejercer, como dice Agustín Rossi (h) "...su vigorosa y joven democracia", sin el temor de caer en los desen-

uentros, como temible pa la un país que se precie de tal".

Finalizando su conceptual discurso la Srta. Folmer enfatizó: "Argentinos... hoy a un año de aquel momento que vivimos quiero creer que ha nacido un nuevo concepto en lo que se refiere a los hitos históricos nacionales, pues de aquí en más se hablará de "antes de Malvinas y después de Malvinas", porque hemos descubierto que somos un pueblo verdadero que, cuando marcha detrás de verdaderos ideales, se juega la piel y la vida y sólo reconoce como única bandera a la celeste y blanca, y como idioma propio usa el español, con el que habla, canta y le reza a Dios".

Renovemos pues nuestros votos de solidaridad, de adhesión y de sumisión a esta patria que por gracia divina y por el esfuerzo de su gente hemos recibido. Séamos merecedores de ella y sepamos defenderla para legar a los nuestros una "Gloriosa nación".

# Categorías Frases de Bignone Ante el Grupo de los 77

**BUENOS AIRES.** — El presidente Reynaldo Bignone condenó el uso de "medidas económicas como medio de coerción política" refiriéndose a las sanciones aplicadas por países desarrollados a la Argentina durante la guerra de Las Malvinas.

El jefe del poder ejecutivo habló ante los delegados de grupo de los 77 cuya reunión a nivel de cancilleres se desarrollará hasta el sábado próximo.

Industrializado "deberíamos concertar entre nosotros (los países en vías de desarrollo) mecanismos ágiles para dar respuestas a quienes, olvidando principios y normas internacionales, han echado mano a las presiones económicas como un arma más en el arsenal de su poder disuasorio".

Agregó el jefe del estado en su discurso que "a los ya gravísimos ingredientes de la crisis, se agrega en los últimos tiempos la utilización de formas de estrangulamiento económico de los pueblos a fin de llevar a sus gobiernos a aceptar los dictados de los más fuertes".

"El pueblo argentino —recalcó— conoce la legítima aplicación del poder foráneo utilizado como pretendida sanción al justificado derecho de reivindicar su soberanía e integridad territorial".

"Los argentinos hemos conocido la dureza de tal agravio, cuando tras 150 años de inaceptable presencia colonial en una porción irrenunciable de nuestro territorio, asumimos la responsabilidad de restaurar al patrimonio soberano de la república, las irreductibles Islas Malvinas", puntualizó Bignone.

Sostuvo que frente a las agresiones del mundo in-

# La Valentía de no Hacerse Inmoral

Nota del contralmirante Horacio Zarategui, ex Comandante del Area Naval Austral durante la guerra. Publicada en la revista "La Voz del Combatiente en Malvinas", editada por el Centro de Ex-combatientes Combatientes en Malvinas.

"No estuve en Malvinas, sólo estuve cerca, pero tan sólo eso fue suficiente para ver distintas caras de la guerra que son son desconocidas para muchos muchísimos argentinos, pese a cuantos intentos se hagan para describirlas.

"San carnos que no tienen rostro, si no se han tenido las vivencias que permitan identificarlas. Son las caras de los pilotos que salieron pero no volvieron; las de los naufragos del crucero "General Belgrano"; la de los cuerpos sin vida de quienes no tuvieron suficiente calor en sus balsas antes que llegara el esperado rescate; la del suboficial convertido en Jaga viviente que no sabía que habría de morir en vuelo, pues nada podían hacer ya los médicos que lo atendían; la del joven oficial de Ingenieros que caía destrozado por una de las minas terrestres que estaba desarmando; la de los ex prisioneros mostrando su dolor por la derrota; la del jefe de unidad que sin corresponderle, piloteaba un avión hacia las Malvinas para que nadie pensara que sentía miedo; la del otro jefe mostrando su escasa presencia de ánimo ante la mera posibilidad de ser destacado en las Islas; la de aquel oficial tratando de demostrar a sus superiores una seguridad en sí mismo que no sentía; la del cabo pidiendo ir a Malvinas para mostrar su coraje; las de los pobladores voluntarios que noche a noche escurrían el cielo para alertar a los defensas en caso de una incursión aérea; la de la madre de ese niño de nueve años que cayó ante el disparo de un centinela asustado; la del comandante recibiendo de regreso a su base a la mitad de los pilotos que habían partido; la del miembro de la Defensa Civil corriendo a ocupar su puesto ante la alarma; la de la niña muerta por el celo excesivo de aquella guardia...

## Científicas

### CURSOS DE BACTERIOLOGIA PARA PROFESIONALES EN MAR DEL PLATA

El Ministerio de Salud Pública y Medio Ambiente por medio del Instituto Nacional de Epidemiología "Dr. Juan H. Jara" de Mar del Plata, ha organizado dos cursos: uno sobre Bacteriología de las Enterobacterias y otro sobre la Bacteriología de la Tuberculosis a realizarse el primero entre el 9 y el 13 de mayo próximo, y el segundo entre el 16 y el 20 de mayo. El primer curso tendrá 40 horas teórico práctico de duración; el segundo, 30 horas.

Son condiciones de ingreso ser químico licenciado en química, bioquímico, bacteriólogo, u otro profesional universitario de laboratorio con carrera de 5 o más años de duración.

Fecha de cierre de inscripción: para el primero el 15 de abril; para el segundo el 22 de abril.

Para mayores informes dirigirse a Instituto Nacional de Epidemiología "Dr. Juan H. Jara", Dupo, Esquilazada, Ituzaingó 3520. (7600), Mar del Plata. TE. 73-09 0379 de lunes a viernes de 7 a 14.

El Instituto brindará alojamiento y comidas en su pabellón de becarios a los asistentes del interior del país.

que a su lado muriera aquel otro que herido quedó; las que vieron huir al cobarde y luchar al valeroso; las que oteaban ansiosas el camino ansioso por el que debía llegar el refuerzo esperado y el alimento escaso; las que buscaban adivinar la presencia del enemigo; las que miraban sin comprender la cuoya de zorro que debían morir; los que sentían sus propias lágrimas correr, mientras se leían la esperanza de amor; los que lloraban, los que sufrían, los que morían en cuerpo o en alma, o en ambos a la de los que por ellos marcaron el final de aquel sueño infantil que todos realmente todos, queremos soñar...

"Todas esas y mil caras más que no conocí, pertenecen a los ex-combatientes por las Islas Malvinas. Desde el de mayor jerarquía hasta el último de los soldados, sin olvidar a los civiles y a los miembros de las fuerzas de seguridad.

"Honor a ellos, con una excepción: la de quienes supieron haber deshonrado su uniforme o eludido las responsabilidades que le cabían. A todos los demás —inmensa mayoría— honor, honor y más honor. Porque expusieron sus vidas o las dieron para siempre. Porque por ese solo hecho son merecedores del reconocimiento de todos aquellos que no nos vimos expuestos al fuego enemigo. Quien haya combatido en las Islas Malvinas tiene el derecho moral de exigir que se clarifiquen todos los aspectos oscuros que le toco vivir". - (SIC).

"Como las que quedaron besando por siempre la turba irredente; las que alzaron su última mirada al cielo malvinense en busca de Dios; las que cada día contemplan el muñón descarnado de su propio cuerpo que una bala inglesa provocó; las que recuerdan el hambre que las desnutrió y el frío que las laceró; las que no olvidan el grito de aquel

**Gracias Espiritu Santo**  
Por los favores recibidos.  
L. S. M.

**Gracias Espiritu Santo**  
A. F. M.

**SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:**

**Asociación de Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.**

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS

CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO  
ALIMENTO BALANCEADO — INDUSTRIAS  
EXPORTACION — IMPORTACION

Por sus productos, consulte a la Cooperativa de su zona ó a la Agencia de ACA en la Ciudad de Paraná.

PARAGUAY 280 TELEFONOS 216258 - 214096

**SE OFRECE**

Sra. para tareas domésticas. Tratar: Tratado del Pilar 350 Gral. Ramirez. Del servicio social gratuito de "Pregón de Ramirez".

Franqueo Pagado  
Concesión N° 6  
Distrito 12

Tarifa Reducida  
Conces. N° 23

Gral. Ramirez  
(E. Ríos)

Ortografía Argentina

**Lettler & Wollert**

MATERIALES DE CONSTRUCCION  
SANTARIOS  
PINTURAS — ELECTRICIDAD  
CERROS — CAÑOS Y ALAMBRES  
BELORANO Y ARENALES — TEL. 901307  
GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS)

**Vendo Propiedad o Permuto**

Por casa - campo - automotores - etc.  
Ex Hotel "El Supremo"

Salón comedor, casa de familia y hospedaje.  
Tratar: Colón 324 Tel. 80 1194  
Gral. Ramirez (E. R.)

# Nuevos Horarios Vuelos Guealeguaychú - B. Aires

Como se ha informado, el servicio aéreo entre la ciudad de Guealeguaychú y el aeropuerto Jorge Newbery de la capital federal es atendido ahora por la L.A.P.A. Líneas Aéreas Argentinas, en lugar del que venía cumpliendo Aerolíneas Argentinas.

La línea empresa L.A.P.A. ha ampliado sus frecuencias de vuelo, llegando a 20 semanales, de acuerdo al siguiente horario:

Salidas de Guealeguaychú de lunes a viernes, a las 10.55, 16.05 y 20.35 horas. Días sábados a las 10.55 y 13.15 horas. Días domingos a las 13.15, 15.25 y 20.35.

Salidas de Buenos Aires 45 minutos antes de los detallados anteriormente.

La duración del vuelo es de unos 30 minutos.

Por más informes y reservas, en calle 25 de Mayo 866, teléfono 4814, Guealeguaychú.

**VUELOS DESDE CONCORDIA A BS. AIRES**  
De acuerdo a informaciónes periodísticas, la misma empresa L.A.P.A. Líneas Aéreas a que nos referimos anteriormente, inició ya sus vuelos entre el aeropuerto metropolitano y la ciudad de Concordia.

El horario fijado para el servicio de transporte de pasajeros que ha propuesto cumplir es el siguiente:

Salidas de Concordia, vuelos por la mañana, de lunes a sábado a las 8.20 horas. Vuelos nocturnos, días lunes, martes, miércoles, jueves, viernes y domingos, a las 23.10. Vuelos por la tarde, días domingos, a las 18 horas.

Salidas del aeropuerto Nembey de Buenos Aires, 1 hora 20 minutos antes de los detallados anteriormente.

La duración del vuelo es de 1 hora.

El servicio de informes y reservas lo seguirán atendiendo las oficinas de Aerolíneas Argentinas en Galería Entre Ríos de Concordia, calle Entre Ríos 630, teléfonos 045-219959, 217666 y 213350.

# Fijan Porcentajes de Aumento Salarial a Empleados Públicos

**BUENOS AIRES.** — El aumento que registrará el primer trimestre desmontando el aumento otorgado en febrero, más un incremento de aproximadamente el 1.5 por ciento por "recomposición salarial".

Durante los primeros 3 meses, el aumento del costo de vida ascendió 14 por ciento, mientras que el ajuste salarial dispuesto en febrero fue del 20 por ciento para las categorías inferiores (hasta 1 a 16) y del 12 por ciento para las superiores.

Por lo tanto, para dar cumplimiento al convenio firmado, el ajuste a registrar se registrará durante el primer trimestre desmontando el aumento otorgado en febrero, más un incremento de aproximadamente el 1.5 por ciento por "recomposición salarial".

Recordó la fuentes que esos aumentos surgen de aplicar los términos del convenio suscrito en febrero por el gobierno con las organizaciones sindicales que agrupán a los trabajadores estatales.

Según ese acuerdo firmado, los salarios deberán ajustarse en función de la inflación registrada durante el primer trimestre desmontando el aumento otorgado en febrero, más un incremento de aproximadamente el 1.5 por ciento por "recomposición salarial".

Desde el 1º de abril debería ser del 22.5 por ciento hasta la categoría 16 y del 31 por ciento para las restantes.

Si bien la aplicación de este incremento será desde el 1º de abril, en función del Palacio de Hacienda se estimaba ayer que la decisión final y su publicación recién se produciría a mediados de mes, ya que el incremento lo aprobarán a fines de abril, con los haberes correspondientes al mes en curso.

Se discutió, asimismo, que en los próximos días —seguramente después del feriado de Emma Santeda— las autoridades económicas se reunirán con los representantes sindicales del sector para tratar el tema.

# CATEGORICO RECLAMO DE FARER. POR PERJUICIOS GRAVES DE LA INUNDACION

La Federación de Asociaciones Rurales de Entre Ríos (FARER) convocó para el pasado día miércoles 30 de marzo, a una asamblea de emergencia para actuar de inmediato de Guealeguay, con el propósito de analizar las situaciones y solicitar de preocupante actualidad:

1º) Ruta Nacional N° 12. Ante actual corte y agravamiento deterioro en la misma por falta de atención suficiente de la reparación nacional encargada de la defensa de la misma, reiteramos se tomen medidas coordinadas al más alto nivel para revertir el proceso de destrucción de las aguas.

2º) Ferrocarril General Urquiza. — Un puente destruido y la inminente destrucción de otros completan el aislamiento de la provincia. Al respecto solicitamos se inicien los estudios para su pronta reconstrucción.

3º) Ante este desesperante cuadro de aislamiento solicitamos: a) Reimplantación inmediata del servicio de balsas Puerto Victoria - Puerto San Martín (Santa Fé), b) Puerto Diamante: Sobre el mismo solicitamos se tomen medidas de estricto control para actuar de inmediato ante posible deterioro y destrucción de sus instalaciones. c) Ante comunicado de la Fuerza Aérea solicitamos la implantación inmediata de vuelos regulares Guealeguay - Buenos Aires. d) Asimismo solicitamos la reimplantación de los servicios de Aerolíneas Argentinas entre los aeropuertos de Concordia y Guealeguaychú con aeropuerto de la ciudad de Buenos Aires.

4º) Ante inexplicable demora de aplicación de la Ley de Emergencia Nacional declarando zona de desastre al litoral de esta Provincia, con una superficie de un millón cuatrocientas mil hectáreas cubiertas por las aguas —realidad corroborada por los diversos funcionarios nacionales que han sobrevolado la zona— exigimos la inmediata aplicación de la misma.

# La Tabla de las Afiliaciones

Según versiones extraoficiales publicadas por el diario "Clarín" de la ciudad de Buenos Aires y faltando aún varios distritos, incluido Capital Federal, esta sería la tabla de las afiliaciones producidas en el país:

Lugar	P. Justicialista	U.C.R.	Otros partidos
Buenos Aires	700.000	450.000	160.000
Catamarca	13.600	5.600	6.100
Corrientes	43.000	21.700	20.400
Córdoba	125.000	43.000	53.700
Chaco	72.400	31.200	18.900
Entre Ríos	105.000	50.000	—
Formosa	11.500	17.000	7.500
Mendoza	82.000	58.800	19.000
Misiones	45.000	43.000	—
Santa Fé	199.000	51.300	42.400
S. del Estero	114.500	20.100	—

# El Mayor Homenaje de las Colectividades Extranjeras a Nuestra Tierra Argentina

Fue la primera vez. Luego del Desembarco de la Reconquista del 2 de abril de 1982, la vibración emocionada de la ciudad que se puso de pie y se volcó a las calles y a las plazas para demostrarlo espontáneamente, generó el patriotismo nunca exhibido de las colectividades extranjeras residentes en la Argentina.

No hubo distinción de bandera, color o nacionalidad. Solamente primó el calor de sentirse todos argentinos, el mezclarse de las banderas de los países que los vio nacer o de donde descendieron, con la celeste y blanca.

Ricos y pobres. Desde los niños hasta los más ancianos al unísono (Argentina), mostraron su adhesión a una gesta que ya es historia y el deseo de no renunciar jamás a la soberanía de nuestras Malvinas e Islas del Atlántico Sur.

Fue el agradecimiento, tal vez dormido muchos años hasta que los hechos dieron la oportunidad de demostrarlo, a una tierra generosa, una tierra de inmigrantes que cobijó y cobija "a todos los hombres de buena voluntad que quieran poblar esta tierra Argentina".

Y entre esas colectividades, no fue ni la más ni la menos, la británica. Que como otras de diversas nacionalidades, comprendió el valor del intento de recuperación de Malvinas. Y más allá de la sangre que corría por sus venas, se admiraron a una causa justa y soberana y comprendieron el valor de esas tierras argentinas para los argentinos y para todos los que viven como ella, en suelo argentino.

# AMPLIACION DE CENTRALES DE TELEFONOS DE E. RIOS

**PARANA (D.I.P.)** - La Compañía Entrerriana de Teléfonos ha dado a conocer el plan de obras que realizará en 1983, entre ellas la central de 1400 líneas de La Paz, y la ampliación de las centrales automáticas de Guealeguaychú, Concepción del Uruguay y Guealeguay.

La Central de La Paz, que incluye la conexión con la red cloacal de teleseleccionado, está ya terminada junto con la red de abonados, y será puesta en funcionamiento cuando se concluya la instalación del radioenlace entre esa ciudad y Paraná.

En Guealeguaychú, señala el informe de la Compañía, se ampliará la Central Automática de 5.000 a 5.500 líneas, y se instalará un equipo automático para conectar 500 líneas de teleseleccionado nacional.

En Concepción del Uruguay se ampliará la red urbana y se llevará la Central Automática de 4.500 a 6.000 líneas.

La Central Automática de Guealeguay será ampliada de 2.000 a 2.500 líneas y se elevará también la capacidad de la red de abonados.

Dentro del plan de obras de la CET están también la construcción de un sistema de radioenlace de 12 canales entre Concepción del Uruguay y Colón, que permitirá incorporar a esta última ciudad al teleseleccionado, la ampliación del sistema coaxial entre Guealeguay y Paraná y la instalación de dos sistemas de onda portadora de 12 canales entre Guealeguaychú y Concepción del Uruguay.

REVESTIMIENTOS JAPONESES

# UMEHIKO

Para paredes y cielorrasos interiores... Compruebe las propiedades de estos revolucionarios productos. Resiste golpes, no se raya ni cuartea, no se descolora.

Antihongo — Duración limitada y todas las otras buenas cualidades para un revestimiento ideal.

Fácil de limpiar y reparar.

**DISTRIBUIDOR OFICIAL**  
HUMBERTO JUAN BERNET  
CORDOBA 394 TEL. 90 1071  
3164 Gral. Ramirez  
E. Ríos.

# CURSO DE FABRICANTES DE PRODUCTOS LACTEOS

**PARANA, 31 (DIP)** — La secretaria de Cultura y Educación a través del Centro de Documentación e Información Educativa, hace saber a los interesados que se halla abierta la inscripción para el Curso de Fabricantes de Productos Lácteos a dictarse en la Escuela Normal Almaguer. El mismo tendrá una duración de cuatro meses y las clases serán totalmente prácticas.

Requisitos para la inscripción: Edad entre 18 a 45 años, constitución física adecuada y poseer conocimientos elementales a nivel de escuela primaria.

Egreso a nivel de oficial en la especialidad.

Para informes e inscripción dirigirse a la Escuela Normal Rural "Almaguer", Colonia Berduc, de lunes a viernes en el horario de 8 a 12 y de 14 a 17.

# Der Gummi

Distribuidor Oficial

## GOODYEAR

VENTA DE NEUMATICOS

De JORGE ENRIQUE ERHART

29 de Setiembre 271 Tels. 901340 y 901277

Gral. Ramirez (E. R.)

Ofrece a su distinguida clientela a partir del día 1-1-82, en su nuevo local de calle 29 de Setiembre N° 271, las siguientes ventajas:

- 1) Colocación sin cargo, por su compra de cubiertas o cámaras.
- 2) Precio promoción en servicios:

Reparación de cubiertas (parehe)	Automóviles y Camionetas \$ 10.000 c/u
	Camión " 25.000 "
	Tractor Del. " 15.000 "
	Tractor Tras. " 50.000 "

Balancos de Ruedas

Automóviles	" 20.000 "
Camionetas	" 25.000 "

- 3) Descuentos y garantía total en: recapados, recauchutajes y retacados de cubiertas.
- 4) Cubrealfombras todo tipo y marca de automóviles y camionetas
- 5) Amortiguadores Monroe y Liantas Protto. Su consulta no nos molesta. Compare calidad y precios.

# NOTAS SOCIALES

## NOTICIAS PARROQUIALES NACIMIENTOS

### SANTAS MISAS

Viernes 8 a las 19: Fía. Viviente de Erminda Ferner.  
 Sábado 9 a las 19: Libre. En Iglesias a las 10: Escequelej y Marcela de Olmédrez pp. Humberto y José.  
 Domingo 10 a las 8:30: Acción de gracias pp. Carlos Paser y Sra. A las 19: Libre. En San Miguel a las 10 horas.  
 Martes 12 a las 19: Doctores. Héctor Víctor, Felipe Roberto, María Angélica y Angela.  
 Miércoles 13 a las 19: Juan Savio pp. Fía.

### GRUPO SANGUINEO DE CRISTO

Recientes investigaciones sobre el Santo Sudario revelaron desde la Agencia Espacial de los E. U. (dirigida por científicos de la NASA) y cinco Universidades norteamericanas que el grupo sanguíneo de la sangre de Jesús era el "AB". Con esto se firmó lo que ya reveló el milagro eucarístico de Lanciano, provincia de Chieti (Italia). Este he-

### Cumpleaños

—El 29 de marzo la pequeña Julietta Virginia Cabello cumplió su primer año de vida, con tan grato motivo fué agasajada en una reunión que ofrecieron sus padres el 2 del corriente en el Centro de Empleados de Comercio.  
 —El 30 del mes ppto. se vio cumplimentada por sus familiares con motivo de cumplir años Corina Di Nora Roth.  
 —Recibió afectuosos saludos de sus familiares y amistades el 30 del mes pasado con motivo de cumplir años el Sr. Horacio Oscar Puppo.  
 —Con motivo de agregar el 31 del mes ppto. un año más a su vida el joven José Carlos de los Santos recibió los placeres de familiares y amigos.  
 —El 31 del mes anterior, en Crespo cumplió su primer año de vida la pequeña María Dolores Dubs Paul, quien se vio cariñosamente agasajada por sus familiares.  
 —Fué cumplimentado por sus familiares y amistades el 3 del presente mes el Sr. Omar Juan Erhardt.  
 —Al cumplir su primer año de vida el 2 del actual la pequeña Malvina Ruth Elisabeth Herbel fue cariñosamente cumplimentada por sus familiares.  
 —Rodeada del cariño de sus familiares y amistades el 5 del actual agregó un año más a su vida la Sra. Juana Magdalena Malisani de Albisú.  
 —En Isietas el 19 del actual cumplió un año más de vida el Sr. Carlos Alberto Erhardt, quien recibió cariñosos saludos y deseos de felicidad de sus familiares.

cho que ocurrió el siglo VIII recién fué estudiado y analizado en 1970 por dos médicos de la Universidad de Siena y vinculados con la UNESCO. Sintetizamos el análisis: La Hostia - Carne pertenece a una rodaja del corazón y, por la abertura irregular de la parte central, corresponde al ventrículo izquierdo. En las bordes internos de dicha abertura fueron encontrados fragmentos de pan sin levadura que componían la Hostia del milagro y que por lo tanto se convirtieron visiblemente. Tanto la Carne como la sangre pertenecen al mismo grupo sanguíneo "AB". Pertenecen a la especie humana, con las proteínas normalmente fraccionadas en la proporción y el porcentaje correspondiente al cuadro "suero proteico" de toda sangre fresca normal. En la sangre se encuentran minerales como cloruros, fósforo, magnesio, potasio, sodio y calcio.

En el Sagrado Lienzo de lino con asombro descubrieron los investigadores que dicha sangre, en dos mil años, no había sufrido la descomposición propia de toda sangre humana desecada. Podemos resumir: "El quinto evangelio, según la sindone, fué escrito con la sangre de la Pasión y con la luz y la energía de la resurrección". Con ésto la ciencia hace un homenaje a la fé, documentando el paso de Cristo por la historia y por el sacramento máximo de su amor: la eucaristía.

### SANGRE, AMOR Y ETERNIDAD

Es la historia más apasionante que jamás se pueda haber contado. Del Dios humanado, sufriente que viene a salvarnos. Es lo que se han animado (y lo han hecho muy bien) a poner en escena, en el Via Crucis Viviente los Jóvenes de Grupo Parroquial. Felicitaciones!

### GRACIAS

#### Espíritu Santo

S. M.

#### Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

R. T. S.

—El 16 del mes anterior llegó al hogar de los esposos Cornelio Liberato Acevedo y Amalia Lauck el pequeño Mario Miguel, colmándolo de alegría.

—Damián Arce son los nombres a que responderá el niño que nació el 28 del mes ppto. para dicha del hogar de los esposos Horacio Oscar Puppo y Mirtha Beatriz Sibbenlist.

—Pedro Edmundo David son los nombres asignados al pequeño cuyo advenimiento se produjo el 19 del actual comandado de felicidad el hogar de los esposos Edmundo David Schmidt e Ida Beatriz Waigandt.

## Rescatan Policías Aislados por las Aguas en Médanos

### CON HELICOPTERO. 6 DIAS SIN COMER

#### GALEGUAYCHU.

Dos policías que supervivieron durante seis días sin comida aislados por las aguas en un islote de la zona de Médanos, fueron rescatados por un helicóptero y se encuentran internados en el hospital local fuera de peligro, se informó.

Los policías quedaron aislados en un pequeño terreno en medio del agua durante 6 días cuando la lancha en que patrullaban la zona quedó inutilizada por rotura del motor.

Los policías, ante la amenaza de las violentas corrientes, lograron nadar hasta un pequeño sector de tierra junto a las vías del ferrocarril Urquiza y cerca de la isla de Médanos, en el sur de la provincia.

Según se supo ahora, los policías debieron supervivir seis días sin ingerir alimentos y a merced de las aguas, hasta que un helicóptero los localizó y procedió a su rescate en una arriesgada maniobra.

El aparato debió posarse sobre las vías del ferrocarril mientras los policías, pese a sus escasas fuerzas, se acercaron a nadar para ponerse a salvo.

#### Espíritu Santo

#### Gracias

J. Z.

T. J. Z.

## Plausible Gesto de Honradéz

### POLITICAS:

## Comunicado de la UCR.

### MODESTO BARRENDERO ENCUENTRA FUERTE SUMA Y LA DEVUELVE

Un gesto de honradéz que merece ser anotado es el que cumplió un barrendero municipal de Gualaguaychú.

Emilio Saavedra, durante sus tareas habituales, encontró en la vía pública una enorme cantidad de dinero. Contra lo que algunos en estos duros tiempos no pensarían hacer, Saavedra se puso inmediatamente en contacto con la persona a quien pertenecía el dinero según la documentación hallada en el interior de la cartera y la devolvió. El dueño de la suma era una persona de apellido Galeano Fernández.

Saavedra se negó a recibir retribución alguna y sólo expresó su satisfacción de realizar un acto de bien. Admirable, realmente.

Ha quedado constituida la Junta Promotora de la rama femenina de la U.C.R.; la componen: Norma B. de Brumatti, Claudia S. de Lescano, Néida M. de Kornschusck, María Luisa de Brecla, Zulma B. de Welmer y Elba R. de Alvarez.

Propiciando la participación activa de la mujer en la vida política y haciendo pública la adhesión a las candidaturas a la presidencia de la nación del Dr. Raúl Alfonsín y el Dr. Sergio Marchesi como gobernador de la Pcia. de Entre Ríos, suscribiendo la declaración de la Junta Coordinadora de Integración Nacional de Gral. Ramírez.

## Curso Alimentación Sana

Organizado por la Comisión de damas de la Iglesia Adventista del 7º Día, se llevará a cabo desde el 10 al 14 y del 17 al 21 del corriente mes de 19 a 21 horas, un curso sobre arte culinario especializado "Curso Alimentación Sana".

Dirigirá la enseñanza la dietista Esther de Nikels con equipo accesorio, asistido por médicos del Sana torio Adventista de Puig-

### Gracias

OFERINO NAMUNCURA M. D.

# Sanatorio Evangélico General Ramirez

De la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez Entre Rios

AVDA. SAN MARTIN 670/90 3164 - GENERAL RAMIREZ

TELEFONO (043) 901170 (ENTRE RIOS)

DIRECTOR: DANIEL OSCAR MARCONI

### ESPECIALIDADES:

- Cardiología y Clínica General: Dr. Daniel Oscar Marconi. (Lunes, Miércoles, Jueves y Viernes).
- Cirugía General: Dr. César Julio Saralegui.
- Ginecología: Dra. Lucrecia Argentina Fernández de Tassi. Dr. Rafael Vicente Furlán.
- Traumatología: Dr. Ignacio Martín Uranga. (todos los viernes)
- Urología: Una vez por mes
- Oftalmología: Rudy Myrlam Dominguez (Todos los sábados)
- Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Gallizzi. (Una vez por mes)
- Radiólogo: Dr. Horacio P. Martínez.
- Nariz, Garganta y Oído: Dr. Hugo Mario Moyano. (1er. viernes de cada mes)
- Anestesiología: Dr. Arnoldo J. A. Rode.
- Medicina General y Endocrinología: Dr. Luis Martín Tassi
- Medicina General: Dr. César Augusto Pazo-Urriarte - Arnoldo J. A. Rode.
- Laboratorio de Análisis Clínicos: Dra. Lina Angelica Meler.
- Kinesiología: Alba E. Barollin.
- Fonaudiología: Marina Galfano
- Nutricionista Dietista: Sra. Beatriz Adur de Ocampo

### PRESTACIONES PERMANENTES EN:

Radiología - Laboratorio de Análisis Clínicos - Internación - Cirugía - Terapia Intensiva - (Unidad Coronaria) - Onda Corta - Ultrasonido - Rayos Infrarrojo - Horno de Bier - Electroanalgesia - Partos - Con sultorios Externos.  
 RECIENTEMENTE INCORPORADOS  
 Servicios de ECOGRAFIA Y FIBROSCOPIAS  
 Atención de Urgencia las 24 horas del día - Se Atienden Mutuales - Obras Sociales - Seguros - Pedir Turno.

## FARMACIA DE TURNO

La farmacia "Dubner" de Bernardo Dubner cubre turno hasta el próximo miércoles inclusive y desde el jueves siguiente lo hace la farmacia "San Roque" de Jorge Erhardt.

Estimada Clientela: Comunico a Uds. que a partir del 1/3/1983 comenzó a funcionar en pleno la estación de servicios autorizada SHELL.—

10 De Julio 120 - T.E. 90 1142 - 901127 - 90 1375 - 90 1379 (Adm) y una red de 15 internos.- 90 1302 (Fca.) Gral. Ramirez — Entre Ríos

Cooperativismo:

Enseñanza del Cooperativismo

Las enseñanzas del cooperativismo encierran en sí las altas lecciones que ofrecen un mundo de sanas aspiraciones, desde la niñez, educándola para que llegando a hombre, fundan con las nuevas adquisiciones de riquezas del pensamiento y el sentimiento el crisol para una vida en dignidad.

La unidad y solidaridad que ofrece la cooperación, son fundamentales lecciones para dar a la existencia el tono de acrisolamiento que la criatura humana dispone en su afán de unir en ideales a los hombres.

La semilla que arroja el cooperativismo en el terreno fertilizado por el hombre, que busca el camino de la esperanza y la fe y lucha por un destino feliz, fecundo y se desarrolla, ofreciendo el fruto de una enseñanza para el bien obrar, un fruto para el buen vivir. Dadle al niño una oportunidad con la enseñanza de las virtudes del cooperativismo y lograréis, despertando su conciencia y su interés, un hombre de principios sociales, de moderación económica y de apego al bienestar general en comparticipación democrática.

La enseñanza del cooperativismo en todas las insituciones educacionales desde el ciclo primario hasta en los altos estudios es doblemente auspiciosa. Pues ella encierra vastos conocimientos intelectuales y morales con proyecciones hacia una práctica que arroja grandes beneficios para la subsistencia de los seres humanos. Desde el comienzo del aprendizaje del cooperativismo se va plasmando en el pensamiento y los sentimientos de los educandos, el espíritu de la cooperación.

Las cuales las clases están desprovistas de su mejor acerto y filosofía y van siendo vanos los encuentros de los hombres que enseñan y aprenden.

Felizmente, la cooperación lleva en sí misma la conjunción de lo que determinamos como calidades que han de transmitirse para que la enseñanza y la educación democrática sean recibidas con la eficacia necesaria para que brinde excelentes lecciones que lieven el contenido de sabiduría para la vida enaltecedora.

Adentrado ese espíritu que alienta al perfeccionamiento de la criatura humana, se despejan dudas sobre la bondad del sistema y ya, sin dudas de que está en buen sendero, el pensamiento y el intelecto son fértiles terrenos donde la sana semilla cae para germinar promisorios frutos.

Porque el cooperativismo está en permanente siembra de sus sabios principios y en sus constantes prédicas va dictando sus lecciones con plenitud de ciencia y conciencia, sin

El cooperativismo produce el encuentro ideal entre los hombres y al establecerse el ateneo de las ideas siempre surge el aprendizaje que pone el hombre generosamente al servicio del hombre. El afán de enseñar y el afán de aprender se conjugan para dar a ambos espíritus — así señalados — la satisfacción de compartirse en un mismo sentimiento con fraterno cumplimiento noble misión de unidad y solidaridad. virtudes minutas de la cooperación.

La niñez, esa maravilla

sa formación humana, esperanza y fe que asoma al futuro con claridad de aurora y visión de limpieza de futuro, encuentran justamente en estas lecciones una real orientación, en ciertos aspectos, para el desarrollo de su tierna vida.

Y sino, veámos. El niño busca la unión de otros niños y la solidaridad con todos para sentirse y vivir feliz. Estos principios que sostiene el cooperativismo son las primeras y gran enseñanza para el niño, cuando entra en razónamiento y comprende que unión y solidaridad le darán amor y seguridad en el tránsito por el mundo. Porque esa enseñanza que llega por el pensamiento y penetra en el sentimiento que ya nunca abandonará, ni del que nada ni nadie apartará, por que sus raíces serán profundas y retrotrarán por siempre, ante cualquier circunstancia, buena o adversa porque serán fortaleza, protección y defensa.

Esta es una nota especial auspiciada por cooperativa "La Ganadera Gral. Ramirez, Agropecuaria, de Consumo y Provisión de Servicios Públicos" Ltda.

INSTRUCCION CIVICA

Constitución Nacional

(Continuación)  
Capítulo segundo

De la forma y tiempo de la elección del Presidente y vicepresidente de la Nación.

Art. 81.- La elección del presidente y vicepresidente de la Nación se hará en la Capital y cada una de las provincias nombrarán por votación directa una junta de electores, igual al cuplo del total de diputados y senadores que envían al Congreso, con las mismas calidades y bajo las mismas formas prescritas para la elección de diputados. No pueden ser electores los diputados, los senadores, ni los empleados a sueldo del Gobierno federal.

Reunidos los electores en la Capital de la Nación y en la de sus provincias respectivas cuatro meses antes que concluya el término del presidente cesante, procederán a elegir presidente y vicepresidente de la Nación por cédulas firmadas, expresando en una la persona por quien votan para presidente, y en otra distinta la que eligen para vicepresidente.

Se harán dos listas de todos los individuos electos para presidente y

otras dos de los nombrados para vicepresidente con el número de votos que cada uno de ellos hubiese obtenido. Estas listas serán firmadas por los electores, y se remitirán cerradas y selladas dos de ellas (una de cada clase) al presidente de la Legislatura provincial, y en la Capital al presidente de la Municipalidad, en cuya cuyos registros permanecerán depositadas y cerradas y las otras dos al presidente del Senado (La primera vez al presidente del Congreso Constituyente).

Art. 82.- El presidente del Senado (la primera vez el del Congreso Constituyente), reunidas todas las listas, las abrirá a presencia de ambas Cámaras. Asociados a los secretarios cuatro miembros del Congreso sacados a la suerte, procederán inmediatamente a hacer el escrutinio y a anunciar el número de sufragios que resulte en favor de cada candidato para la Presidencia y Vicepresidencia de la Nación. Los que reúnan en ambos casos la mayoría absoluta de todos los votos, serán proclamados inmediatamente presidente y vicepresidente.

Art. 83.- En el caso de que, por dividirse la votación no hubiese mayoría absoluta, elegirá el Congreso entre las dos personas que hubieren obtenido mayor número de su-

fragios. Si la primera mayoría que resultare hubiese cabido a más de dos personas, elegirá el Congreso entre todas estas. Si la primera mayoría no cabiere a un sola persona, y la segunda a dos o más, elegirá el Congreso entre todas las personas que hayan obtenido la primera y segunda mayoría.

Art. 84.- Esta elección se hará a pluralidad absoluta de sufragios y por votación nominal. Si verificada la primera votación no resultare mayoría absoluta, se hará segunda vez, contrayéndose la votación a las dos personas que en la primera hubiesen obtenido mayor número de sufragios. En caso de empate, se repetirá la votación, y si resultase nuevo empate, decidirá el presidente del Senado (la primera vez el del Congreso Constituyente). No podrá hacerse el escrutinio, ni la rectificación de estas elecciones, sin que estén presentes las tres cuartas partes del total de los miembros del Congreso.

Art. 85.- La elección del presidente y vicepresidente de la Nación debe quedar concluida en una sola sesión del Congreso, publicándose en seguida el resultado de ésta y las actas electorales por la prensa.

(Continuara)

"El Radicalismo cree que sólo una cruzada de honda pulsación humana por la liberación del hombre contra todas las formas degradantes del imperialismo y del absolutismo en todos sus aspectos, podrá salvar al mundo en su grave crisis; así como renueva su fe en el destino de los pueblos".

Con el radicalismo gana el país.- AFILIESE.-

Junta Coordinadora de Integración Radical

**VENDO**  
CASA O PERMUTO POR HACIENDA  
EXCELENTE UBICACION.  
Tratar 25 de Mayo 224 Tel. 90 1165  
Gral. Ramirez.

**"Todo Freno Ramirez"**  
UNICA EN LA ZONA  
RECTIFICACION DE CAMPANAS Y DISCOS  
Venta de Líquidos y Pastillas de Freno.  
SE REPARAN SERVOS EN EL DIA.  
SAN MARTIN 371 Gral. Ramirez.

**Llamado a Concurso**  
La Escuela Especial Nº 5 "Alborada", llama a concurso para cubrir un cargo interino de maestra de música.  
Se requiere el título de Profesora de Enseñanza Especial y Maestra de Música.  
Presentarse en el local de la escuela, Belgrano e Irigoyen en el horario de 8.30 a 16.30 Hs. hasta el viernes 8 del corriente.

**Veterinaria "Podversich"**  
CLINICA GENERAL  
VENTA DE PRODUCTOS VETERINARIOS  
AGENTE ROSENBUSCH  
ATENCION PERMANENTE  
LIBERTADOR 62 Gral. Ramirez.

# Hogares de Tránsito para Pasivos Provinciales de Entre Ríos

Ampliando una información que se da referencialmente a beneficiarios para sus jubilados y pensionados de la provincia de Entre Ríos, podemos agregar que la federación que agrupa a los pasivos provinciales está trabajando muy activamente en la compra de casas y terrenos para ofrecer más beneficios a sus asociados.

Para lograr esto, nos informan que en el rubro de descuentos de esta entidad se destinara del que lleva el código 57, consistente en un 0.25% de los haberes mensuales.

Asimismo nos dicen que con ello se han adquirido dos casas y un terreno anexo en la ciudad de Paraná, destinado al hogar de jubilados. Dichas propiedades están ubicadas en Belgrano 117 y 127 de la capital provincial.

El informe agrega que con el mismo fin se adquirieron sucesivamente y luego se amueblaron, una casa en la ciudad de Gualeguaychú, en calle San Martín 119, teléfono 4663; otra en Concordia, calle Buenos Aires 321, teléfono 21645; otra adquisición en

Gualeguay, calle Palacin 289 teléfono 2204 y recientemente la que informáramos en Concepción del Uruguay, calle Alem 155, teléfono 1841. Todas estas fincas destinadas a hogares de tránsito en las respectivas ciudades, para ser utilizadas por los pasivos provinciales y sus familiares directos en condiciones establecidas en la reglamentación vigente.

En la ciudad de Paraná en el local de Belgrano 117 está instalada la enfermería donde el servicio que allí se presta es sin cargo. Se cocinan inyecciones, se toma la presión y se hacen nebulizaciones.

Además hay servicio de peluquería para caballeros y damas a precios muy módicos. Hay servicios de pedicura y odontológicos.

Sin duda alguna que esta es una noticia de gran interés para todos los pasivos de la provincia y por entenderlo así es que recomendamos a los beneficiarios guardar este informe que ofrece las direcciones y teléfonos de los distintos hogares de tránsito en Entre Ríos, para los jubilados y pensionados de la provincia.

## REQUISITOS PARA OBTENER DESCUENTOS DE JUBILADOS EN MEDIOS DE TRANSPORTES

Frente a la inquietud de algunos jubilados, sobre cómo lograr descuentos del cincuenta por ciento en los servicios de empresas aéreas y de Ferrocarriles Argentinos, hemos conseguido la siguiente información.

Para obtener tales beneficios en los vuelos de cabotaje, los interesados deberán concurrir a las oficinas centrales o sucursales de Aerolíneas Argentinas o Austral, provistos del carnet que los acredita como jubilados pensionados o retirados.

Cabe destacar que los descuentos se operan en

determinados vuelos —no todos—, pero que incluyen casi la totalidad de los destinos de ambas empresas aéreas y que, también, resultan beneficiarios de la norma el cónyuge del solicitante y los hijos menores de 18 años, previa presentación de la libreta de casamiento.

Igual procedimiento deberá seguirse para obtener la rebaja en Ferrocarriles Argentinos, pero en este caso el beneficio se opera en cualquier viaje, destino o categoría, sea ésta turista, primera o con camarote.

# )))GUIA PROFESIONAL(((

## ESTUDIO TECNICO

JUAN CARLOS VELAZQUEZ

Maestro Mayor de Obras

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado  
Desgües Cloacales — Dirección de Obras.

San Martín 354 — Gral. Ramirez

GRACIELA ALICIA FOLMER

ABOGADA

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.

Atención de 15 a 19 horas

BELGRANO 309

Gral Ramirez (Entre Ríos)

NAREZ GARGANTA Y OIDO

Dr. ERNESTO DESIO

Atiende en Gral Ramirez

1er. Sábado de cada mes

MUTUALES

Avda. Supremo Entrerriano 253 - Tel. 90 1428

DRA. MARIA ZUNILDA SCIOLE

BIOQUIMICA

Atiende todas las Mutuales

En Avda. Avellaneda 84.

Domicilio particular: San Martín 112 - Tel. 901048

T. OPTICO NACIONAL

ABEL OMAR MACARI

Atiende el 1er. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramirez 60).

En NOGOYA San Martín — Teléf. 1046

DR. CARLOS A. DESIO

CIRUJANO OCULISTA

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"

Urquiza 631/91 — Tel. 12678 — PARANA

JOSE L. BRUMATTI

ESCRIBANO TITULAR

Fonecta 31 - Tel. 901190 — Gral. Ramirez

## SE PREPARAN

ALUMNOS

PRIMARIOS  
FONSECA 175

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

Gracias  
Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

L. A.

Gracias

CEPERINO  
NAMONOURA

S. S. V.

## Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 TEL. 901084 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y secadora de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.

Tenga Presente Señor Productor Asociado:  
Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Producción los Recogerá en la

## Cooperativa Agrícola

## Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RÍOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO.

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPÍRITU DE GRANDEZA Y VOCACION DE SERVICIO.



Dr. Marcelo Angel Lescano  
Veterinario  
Rogelio Ricardo Ing. Agrónomo  
Atienden en la Cooperativa

FARMACIA

SAN ROQUE

DE JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TELEF. 901069

HECTOR RAUL SCHMIDT BENDER

Contador Público Nacional y  
Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES — IMPUESTOS —  
ADMINISTRACION EN GENERAL

Belgrano 1220 Tel. : 951147  
Crespo (E. Ríos).

# Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

CON LOS MEJORES SERVICIOS

Conózcalos y Obtenga los mayores beneficios

TELEFONOS: 901510 - 901514  
MOLINO MARINERO 813

RESERVO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

## Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos Enjuicia las Recientes Medidas Financieras

El Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos IMFC considera que la asistencia financiera privilegiada otorgada a las empresas industriales en el control de precios, constituye una discriminación contra las pequeñas y medianas empresas.

La aplicación de estas medidas favorece la concentración económica y financiera por la política económica vigente en las últimas siete años.

Las grandes empresas que son abastecedoras y son abastecidas en muchos casos por firmas pequeñas y medianas, buscan escapar los efectos de la reducción de sus márgenes sobre las empresas de menor dimensión, las que deberán contar con costos financieros más elevados.

La reducción de las tasas de interés —tanto libres como reguladas— es una importante necesidad para el desarrollo del aparato productivo.

El I.M.F.C. y sus bancos adheridos han sostenido reiteradas ocasiones la necesidad de tasas de interés promocionales que respondan a prioridades de carácter regional, sectorial y local.

Las autoridades económicas y financieras se han pronunciado en los últimos meses contra la existencia de tasas de interés diferenciadas y de promoción. En estas ocasiones parecen haber fortalecido su posición para evitar la "adhesión" de las

grandes empresas a las medidas adoptadas.

En cuanto al control de precios implementado, el I.M.F.C. considera que cualquier mecanismo antiinflacionario debe ser encarado en una estrategia global de recuperación y reactivación del aparato productivo basada en el aumento del poder de compra del mercado interno. El aumento de la producción con la consiguiente reducción de los costos fijos, la reducción de los costos financieros y una política de precios concertada con mecanismos de control sobre los sectores claves en la formación de los precios, son elementos imprescindibles para una estrategia antiinflacionaria compatible con la reactivación económica.

## COMUNICADO de CASFPI.

**SOBRE SUBSIDIO INICIACION CURSOS**

La Caja de Subsidios Familiares para el Personal de la Industria, informa que los beneficiarios deberán presentar el certificado de asistencia regular de sus hijos a la escuela, en un plazo no mayor de sesenta días a partir del comienzo del período lectivo.

Además recuerda la caja, las asignaciones por escolaridad deben abonarse los doce meses del año en un período que abarca desde marzo a febrero.

## Significativo Reconocimiento de la Fed. Cooperativas de Entre Ríos al Exministro Dr. R. Maxit

El viejo y prestigioso periódico "Surcos", órgano de la Federación Entrerriana de Cooperativas Coop. Ltda., ha publicado en su último número una nota en la cual se expresa un claro reconocimiento a la acción cumplida como ministro de Gobierno, Justicia y Educación de Entre Ríos, por el doctor Ricardo Maxit.

En el comentario periodístico previo al texto de la carta, la Federación Entrerriana de Cooperativas estima que el doctor Maxit "había cumplido cabalmente con las obligaciones naturales a todo funcionario público; y como ese se está constituyendo en comportamiento no usual, entendió del caso dirigirse al exfuncionario testimoniándole su reconocimiento por esa preocupación en la atención de los asuntos que se le planteaban".

Inherente del Movimiento Cooperativo por algo que debiera ser común en todo funcionario público: nos estamos refiriendo a la atención puesta en los temas que en cumplimiento de nuestras tareas directivas tuvimos oportunidad de plantearle.

Lo que debiera ser común —lo repetimos— ha pasado a ser una excepción pocas veces acreditada. La atención del gobernador que debiera ser meta de toda acción oficial ha chocado muchas veces con la indiferencia o la despreocupación del consultado. Por ello avanzamos debidamente su concepto de responsabilidad, de servicio al administrado, de ejecutividad

en el ejercicio de la labor que le ha distinguido como buen funcionario.

Esto es lo que queremos destacar: su concepto de la responsabilidad inherente a la función aceptada. Lo hacemos después de concluido su paso por el ministerio, cuando solamente el reconocimiento a su meritoria labor inspira este testimonio que exteriorizamos sin ninguna mezquina intención y sí con la claridad que acostumbramos a emplear en la expresión que quienes se sienten ciudadanos argentinos, orgullosos de su nacionalidad, pero también, anhelosos que ese espíritu se expanda para bien de nuestra Patria.

Dr. Ricardo Maxit: acepte este testimonio como el mejor premio que pueda tributarse al movimiento cooperativo en la esfera de nuestro ámbito.

Saludamos a Ud. con distinguida consideración y estima.

Dr. Antonio Luis de Casas, presidente; Sidney Otto Rees, secretario.

## Opónense a una Importación de Cítricos

Un vehemente llamado de atención han efectuado las provincias argentinas productoras de cítricos, encabezadas por Entre Ríos, refiriendo al peligro de una posible importación de fruta cítrica del Brasil.

Ello ocurriría con el amparo de un acuerdo de diez años de duración que firmará nuestro país el corriente mes de abril en Montevideo. En concreto, se trata de un canje: manzanas argentinas por cítricos brasileños.

Estas importaciones —sostienen algunos especialistas en la materia— al par que innecesarias e injustificables por el daño económico que causarían a este importante sector (el cítrico) de la castigada economía nacional, conllevan la peligrosa secuela de la importación de plagas que aquí ha costado mucho controlar.

**MARCELO ALCIDES MONTERO**  
**MAESTRO MAYOR DE OBRAS**  
**ESTUDIO TECNICO**

Proyectos — Cálculos — Relevamientos  
Direcciones de obras — Construcciones y  
Reformas — Planos de Instalaciones:  
Sanitarias — Electricidad.

Atención: a partir de las 15 horas.

ARENALES 169 Gral. Ramirez (2. Ríos).

# ETCHEVERRERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

**ABRIL**

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL RAMIREZ

**Lunes 11 y 25 - 14 Hs.**

**Pagos en el Día**

— INFORMES —

FERIA "MARIA DOLORES" TEL. 901031 C. G. S.  
TELEFONO 10457 EN LA CIUDAD DE PARANA.

## COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 229 TEL. 901084 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1963.

Matricula N° 2361

**ABRIL**

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 7 Y 21

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 26

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

# LA AGRICOLA REGIONAL COOPERATIVA LIMITADA

SAN MARTIN Y MORENO — GRUPO ENTRE RIOS

Tels. 951077 - 951078 - 951101 y 951214 (16 Internos) C. O. 23



## Sr. Asociado Productor:

El desarrollo del AGRO lo logrará también comercializando provechosamente su producción. Entregue los Frutos de su Esfuerzo en su COOPERATIVA.



### Impuesto Sobre Ingresos Brutos

PARANA, 6. (DIP). — La Dirección General de Rentas comunica a los contribuyentes del Impuesto Sobre los Ingresos Brutos, cuya base imponible está constituida por la diferencia entre precios de compra y venta, que mediante resolución 6883 ha dispuesto precisar conceptos relativos a su determinación a fin de evitar interpretaciones que lleven a adoptar diferentes criterios de liquidación.

Para determinar el precio de compra, se valorarán las mercaderías vendidas a precio de las compras más antiguas no apropiadas a otras ventas con anterioridad.

Estos contribuyentes que determinen su base imponible por diferencia entre precios de compra y venta —con excepción de comercialización de billetes de lotería y juegos de azar autorizados; mayoristas y minoristas de tabacos, cigarrillos y cigarrillos— deberán registrar las compras y ventas de cada período en orden cronológico a fin de ofrecer la información para la determinación de la base imponible.

Cuando los contribuyentes comercialicen productos agrícolas —ganaderos de propia producción y adquiridos a terceros, consignarán que son vendidos en el orden en que ingresaron a su patrimonio.

Se proroga hasta el 30 de marzo de 1983 el plazo para que los acopiadores y cooperativas comprendidas en la Resolución N° 533/82 comuniquen a la Dirección General de Rentas el método que adoptarán para liquidar el impuesto, precisando razón social o apellido y nombre, N° de inscripción y domicilio fiscal.

Si el contribuyente optara por un método distinto del que utilizaba para liquidar el tributo, el nuevo método se comenzará a aplicar en el próximo anticipo a vencer con poste-

### Profesionales DEL COLEGIO DE PROFESIONALES DE LA INGENIERIA DE ENTRE RIOS

El 31 de marzo de cumpliremos 25 años de la sanción del decreto ley N° 1940/54 que regula el ejercicio de las profesiones de los ingenieros en todas las especialidades, Arquitectos, Agrimensores, Maestros Mayores de Obras y técnicos de diversas disciplinas y crea el Colegio de Profesionales de la Ingeniería.

Este decreto ley fue una avanzada de la época ya que sobre el ejercicio profesional eran pocas las provincias que habían legislado y principalmente porque introducía el principio que el control del ejercicio profesional y de la ética debía ser efectuado por los mismos profesionales, es decir, entre sus pares. Desvinculaba totalmente ese control del ámbito oficial y creaba recursos económicos totalmente independientes.

A través de estos 25 años se ha producido una evolución constante de la institución en sí y de las profesiones vinculadas debido a la legislación apropiada que permite ejercer sin conflictos con aranceles igualitarios y justos y evitando una rivalidad perjudicial, protegiendo también al contenido, quien cuenta con un organismo a quien efectúa sus reclamos y pudiendo alegar libremente el profesional actuante. Todo este panorama ha permitido encontrar un medio apropiado para un desarrollo intelectual y tecnológico acorde con el resto del país.

### TENIS

#### LENDI PUNTERO DEL GRAN PRIX.— CLERC 11º

Mientras que el checoslovaco Iván Lendi lidera el Gran Prix de Tenis con 752 puntos, el argentino José Luis Clerc se halla en 11º lugar.

Clerc suma 225 unidades, en tanto que el más inmediato perseguidor de Lendi, Gene Mayer, de Estados Unidos tiene 474.

Anterioridad a la fecha de presentación de la comunicación.

### Salvan Obrero Mordido por Vibora Coral en Chajari

Un hecho insólito por sus características pero también por su feliz desenlace, ocurrió el pasado fin de semana en Chajari, en oportunidad en que el obrero Pedro Lorenzo fue mordido por una vibora en un dedo de la mano.

Al llevarlo al hospital Santa Rosa de aquella ciudad, se pidió que trajeran al reptil que lo había picado. Grande fue la sorpresa al traerlo, cuando se comprobó que se trataba de una vibora del coral y para la cual no tenían suero adecuado en el centro sistencial.

Se movilizaron entonces a los centros de toxicología de la provincia y de la capital federal, pues se dijo que se fabricaba más en el país. No obstante, el

mismo fue provisto por el señor Carlos Mac Dougal, director del serpentario General San Martín de Gualeguaychú. Llegaron además dos frascos de Concordia para completar la dosis salvadora.

El paciente permaneció asintomático hasta el día siguiente, en que fue llevado en un helicóptero del ejército a Buenos Aires para seguir su tratamiento en un centro médico especializado.

Según opiniones del Instituto capitalino, este sería el primer caso en nuestro país de supervivencia de un paciente mordido por una vibora coral (género Micrurus).

El ofidio fue capturado vivo y se lo remitió al Instituto Malbrán para certificar el diagnóstico.

### Muere Menor Arrollado por Coche Motor en Sauce Luna

Un trágico hecho del que se desconocen sus circunstancias y motivaciones, se produjo el pasado viernes 19 en horas de la tarde, provocando honda conmoción en la población de Sauce Luna, por sus extrañas características.

### Cursos Sobre Computación

#### ANALISIS DE SISTEMAS Y PRODUCCION

La Escuela de Investigación Operativa que depende del Ministerio de Defensa y está ubicada en la capital federal, como parte de las actividades previstas para este año, dictará cursos por correspondencia (introducción a la computación; estadística fundamental y sus aplicaciones; análisis de sistemas; programación por camino crítico; simulación de sistemas; planeamiento, programación y control de producción; etc.)

Los interesados —militares de todas las jerarquías y en cualquier situación de revista, o civiles que se desempeñen en el sector estatal o privado— podrán pedir información de detalle, personalmente (Moreno 1402), por escrito (San José 317, Cod. 1076) o por teléfono (38-4055; 37-1131).

### Ingleses Visitarán sus Muertos en la Guerra de las Malvinas

LONDRES. — Más de 500 familiares, entre ellos 100 niños, se embarcaron en una romería sentimental a las Islas Malvinas, para visitar los campos de batalla donde perdieron las vidas sus parientes.

Los 530 familiares salieron en dos aviones de British Airways hacia Montevideo, donde abordarán un lujoso barco excursionista de la Cunard, el "Contessa", que los lleva-

rá en el resto del viaje, al desolado archipiélago del extremo meridional de Sudamérica.

Para las familias, el largo viaje de 13.000 kilómetros es un paso para adaptarse a la idea de la pérdida de esposos, hijos y padres que no regresaron de la guerra de 47 días contra la Argentina el año pasado.

"Esta es la oportunidad para decirles el último adiós", dijo Jane Goodrum, cuyo hijo de 21 años se hundió con el destructor Sheffield y su cadáver nunca fue recuperado.

### Designaciones y Confirmaciones de Intendentes

El Poder Ejecutivo Provincial confirmó en sus cargos a los titulares de las comunas de Bovril, señor Pedro Mario Helt, y de Maciá, señor Adolfo Mario Bahler.

Asimismo designó intendentes municipales de Hansenkamp, al señor Luis Alberto Estebenet; de Crespo, al señor Jacinto Hamdem; de Basavilbaso, al señor Joaquín Volkoff; de Gualeguychú, al escribano Damián Denardi; de Nogoyá, al señor Herber Villanueva; de Ramírez, al señor Oscar Lamanna; de Rosario del Tala, al escribano Jorge Guido Rodríguez Harro; de Federación, al señor Fernando Oscar Guerrero; de Villa Elisa, al señor Héctor Luis Caraballo.

Los nombrados serán posesos en sus respectivos cargos, en el transcurso de los próximos días.

La comuna de Sauce de Luna, que trata de lograr su esclarecimiento.

### Túnel Subfluvial: Nuevas Tarifas

La Comisión Administradora Interprovincial de Entre Ríos Túnel Subfluvial "Hernandarias" informa que a partir de las 6 horas del día 5 de abril del corriente año, se hablan en vigencia las nuevas tarifas para el cruce del túnel que a continuación se detallan:

Motos \$ 8.000; automóviles 25.000; pick-up 32.000; camión de dos ejes 58.000; camión de tres ejes 130.000; camión con acoplado o semirremolque de cuatro ejes 160.000; camión con acoplado o semirremolque de cinco o más ejes 245.000; ómnibus de larga distancia 100 mil; ómnibus servicio entre Paraná y Santa Fe 40.000.

Tarifa adicional: recargo por suspender el tránsito en forma parcial o total para realizar el cruce de vehículos que por sus dimensiones o clase de carga obliguen a cortar el cruce por razones de seguridad, 205.000

### Veterinaria "RAGGI"

ATENCION INTEGRAL PERMANENTE. SANIDAD

VACUNACION — ASESORAMIENTO

VENTA DE PRODUCTOS VETERINARIOS

SARMIENTO 174

Gral. Ramirez

(A 1 cuadra de la Municipalidad).

## Comunicado Municipal

La Municipalidad de General Ramírez agradece la presencia de todos y cada uno de los vecinos de la ciudad, que contribuyó a darle realce a la conmemoración del primer aniversario del intento de recuperación de nuestras Islas Malvinas y del Atlántico Sur, aún en poder del usurpador inglés y la recordación de la entrega de sus vidas por parte de nuestros juveniles y bisoños soldados que se opusieron ante el invasor.

DESPACHO MUNICIPAL, abril 5 de 1983.

Dra. GRACIELA A. FOLMER

Secretaria Municipal  
A C Intendencia.